

Le Lions club en soutien des malades de la sclérose en plaque



Un chèque de 1 000 € remis au professeur Jérôme de Seze, représentant Alsacep. Photo DNA

Les membres du Lions Club de Saverne se sont mobilisés pour aider les malades atteints de la sclérose en plaque.

La sclérose en plaque (SEP) est une maladie auto-immune du système nerveux touchant surtout les sujets jeunes avec une prédominance féminine. Cette maladie peut entraîner certaines séquelles neurologiques (troubles de la sensibilité, difficultés visuelles, troubles de l'équilibre, difficultés à la marche). Il s'y associe également des symptômes cachés de la maladie (fatigue, concentration difficile, douleur, etc.).

En 2007, un groupe de neurologue alsacien a créé une association « Alsacep » ayant pour but d'aider les patients dans la connaissance et la gestion quotidienne de leur maladie. L'objectif est de faire en sorte qu'un patient soit bien pris en charge quel que soit son lieu d'habitation en Alsace. Ainsi, l'association, financée en partie par l'agence régionale de santé (ARS), a mis en place des actions telles que

l'éducation à la maladie et à ses traitements, des groupes de parole, un soutien psychologique individuel de proximité, le sport adapté, des séances de yoga...

En plus du financement de l'ARS, des actions caritatives permettent d'améliorer le quotidien des patients. Dans ce cadre, un partenariat entre Alsacep et le Lions Club de Saverne a été établi et un chèque de soutien de 1 000 € a été remis à l'association lors de la soirée du 22 février.

Faciliter l'accès au sport adapté

La donation servira, entre autres, à faciliter l'accès au sport adapté pour les patients atteints de SEP. Cette activité, qui n'est pas prise en charge par la sécurité sociale et l'ARS malgré le développement du sport sur ordonnance, a été mise en place depuis quelques années dans différents lieux d'Alsace en lien avec l'association Siel bleu.

Une conférence-débat, animée par le professeur de Seze, a suivi la remise du chèque. Riche en information, elle a fortement interpellé l'auditoire.